



■ Andalucía

- Almería Cádiz Córdoba Granada Huelva Jaén Málaga Sevilla
- Turismo Educación Cooperación Economía y Conocimiento Fundación Cajasol Plan Supera Sevilla
- Jaén, Paraíso Interior Córdoba Única Costa de Almería Cádiz al día Puertos del Estado **esAndalucía**

Un proyecto europeo impulsará el desarrollo turístico de Granada a través del patrimonio



EUROPA PRESS/DIPGRA

Publicado 10/07/2016 10:29:21 CET

GRANADA. 10 Jul. (EUROPA PRESS) -



recientemente aprobado y ahora en ejecución, en el que se vincularán la conservación de los elementos del patrimonio natural y cultural con la promoción de un turismo innovador, sostenible y responsable basado en la eficiencia de los recursos.

Según ha informado la Diputación en una nota, dada la riqueza y diversidad patrimonial de la zona norte de la provincia (comarcas de Guadix y del Altiplano granadino), el potencial turístico de estos recursos y el impacto que su aprovechamiento puede representar en un territorio marcado por los altos índices de desempleo y de despoblación, ésta será el área territorial en la que se centrará la ejecución de 'Christa' en la provincia.

Por ello, la Diputación de Granada, a través de su diputada de Empleo y Desarrollo Sostenible, Ana Muñoz, ha organizado una primera reunión con algunos de estos agentes, para formalizar su grupo local y comenzar las actividades del proyecto.

Esta reunión ha contado con la participación del titular de la Delegación Territorial de Cultura, Turismo y Deporte de la Junta de Andalucía en Granada, Guillermo Quero; el diputado delegado de Turismo de la Diputación de Granada, José Enrique Medina; el vicerrector de Extensión universitaria, Víctor Medina, y representantes de los Grupos de Desarrollo Rural de las comarcas de Guadix y del Altiplano granadino.

Durante este primer encuentro, se ha trasladado a los asistentes la información más relevante del proyecto y el papel que se espera de sus instituciones como miembros del grupo local de agentes clave. Asimismo, se han establecido las primeras tareas y plazos de este grupo de trabajo.

La puesta en marcha de 'Christa' se centrará fundamentalmente en cuatro ámbitos temáticos como son patrimonio intangible, patrimonio industrial, centros e instalaciones de interpretación, innovación y digitalización.

Las entidades socias, procedentes de diez países miembros de la UE, intercambiarán experiencias e identificarán buenas prácticas que les permitan un aprendizaje y una mejora de capacidades, que serán trasladadas a diferentes estrategias políticas de ámbito local y regional. Las conclusiones del proyecto serán igualmente difundidas entre autoridades públicas y agentes clave de toda Europa.

Para ello, se desarrollarán talleres interregionales y visitas de estudio, intercambios de personal, eventos de difusión y se diseñarán diversas directrices políticas y un plan de acción por entidad participante.

Cada uno de los socios del proyecto, a su vez, tiene la obligación de hacer partícipe del mismo a un grupo local de agentes clave de su territorio, que participarán directamente en sus actividades transnacionales y de difusión y, especialmente, en el diseño del plan de acción, uno de los principales productos de 'Christa'.

ACTIVIDADES PARTICIPANTES

'Christa' será desarrollado durante cuatro años. Su ejecución comenzó formalmente el pasado mes de abril, si bien la primera de sus reuniones transnacionales se produjo el 23 y 24 de mayo, en Tesalónica (Grecia), con participación de la Diputación de Granada.

Sus actividades se realizarán en dos fases. La primera, hasta marzo de 2018, centrada en un intercambio e identificación de buenas prácticas, que genere el diseño de un plan de acción para cada socio, respecto de cuya ejecución se hará un seguimiento durante la segunda fase del proyecto, establecida en el período que va desde abril de 2018 a marzo de 2020.

Las entidades participantes en 'Christa', junto a la Diputación de Granada, son el Patronato Regional de Turismo de Pafos (Chipre, socio líder), Red Europea de Turismo Cultural (ECTN) en Bélgica, Región del Véneto (Italia), Región Macedonia Central (Grecia), Región Västra Gotaland (Suecia), Asociación de Turismo de Vidzeme (Letonia), Asociación Provincial de Turismo Sibiu (Rumanía), Ayuntamiento de Burgas (Bulgaria), Comunidad Intermunicipal de la región de Ave (Portugal).

'Christa' cuenta con un presupuesto total de 1.771.775 euros, que en la provincia se concreta en 168.432 euros, siendo su financiación procedente del Fondo Feder (Programa Interreg Europe) en un 85 por ciento y de la Diputación el restante 15 por ciento.

Sigue aquí toda la actualidad



Te recomendamos

epandalucia.es recomendado por europa press

f t in | Abonados



Europa Press
¿Por qué algunas personas tienen estos hoyos en sus orejas?



Europa Press
El drástico cambio físico de Anna Simón alarma en las redes sociales



Europa Press
Batet ve al PSOE "polarizado" y pide que se mantenga al PSC en los...



Europa Press
Detenida en Pakistán Sharbat Gula, la 'niña afgana' retratada por...



Europa Press
El genial tuit de Chenoa tras la 'cobra' de David Bisbal



Europa Press
La invitaron a una boda y allí se enteró de que era la novia



servicio Fotográfico de Andalucía »»



RUEDA DE PRENSA DE JUAN TORNEJO
(http://fotos.europapress.es/andalucia/Default.aspx?)



La Junta organiza dos foros sobre la relación de cultura y fútbol por los 30 años del IAD

De Llera analiza con el SAB la situación actual de la organización de los servicios de bomberos

Manuel Rivas o Javier Rioyo dialogan sobre 'literatura atlántica' en Sevilla

Comienzan las obras del carril bici entre la costa de Vera y Las Buganvillas, en Almería

De Llera apuesta por impulsar la mediación como forma "más enriquecedora" de hacer sticia

epandalucia .es | europa press

[f](#) [t](#) [in](#) | [Abonados](#)

La actualidad más visitada en **europa press**